

Con Moreno Valle hay en Puebla un retroceso de 80 años en derechos humanos: COE.

Por: Martín Hernández Alcántara. La Jornada de Oriente. 12/01/2016

Al hacer una evaluación del lustro que Rafael Moreno Valle ha gobernado, el Consejo de Organismos Empresariales (COE), advirtió que Puebla ha tenido en esta administración un retroceso de 80 años en materia de derechos humanos: “Hemos vuelto a la época de Maximino Ávila Camacho”, aseveró **Francisco Romero Serrano**, líder del organismo.

El dirigente aprovechó la temporada para dar a conocer, a manera una serie de buenos deseos para la vida pública poblana, una “carta a los Reyes Magos”, destacando la petición de que el sucesor o sucesora de Moreno Valle sea una persona con sensibilidad política y respetuoso de las garantías individuales. La misiva fue liberada a través de globos de colores rojo, blanco y verde.

La misiva del líder empresarial, que ha sido crítico con el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, no menciona al mandatario, pero sí alude a muchos de sus vicios, errores y actos oprobiosos hacia la sociedad poblana, como la intervención en comicios y el encarcelamiento de disidentes.

La misiva, que fue manuscrita, se reproduce a continuación:

“Queridos santos Reyes:

“Hoy, para este 2016, te pido (sic):

“Unas elecciones justas y transparentes en donde no intervengan los gobernantes; recuperar la gobernabilidad para Puebla.

“La liberación de los presos políticos en Puebla.

“Que gane un candidato cercano a la gente, que no se avergüence de los humildes, con calidad humana, que no se desinfeste las manos cuando salude.

“Deseo trabajo para las constructoras de mi gremio.

“Que se cuente con un gobierno incluyente, que dé trabajo y prosperidad a quien lo eligió, que represente las causas de su pueblo, que la libertad de expresión sea su estandarte, que sus deseos de grandeza no prevalezcan sobre la clase necesitada, que gobierne bajo los principios de igualdad, equidad y fraternidad, que los Derechos Humanos sean su prioridad, que no sea hipócrita, que no sea un gobierno pomposo o de guapos pero, sobre todo, que sea un buen hombre o mujer feliz, porque su felicidad lo hará buen gobernante.

“Que no sea títere de nadie que se ostente como titiritero.

“Es cuánto... Paco Romero”.

Fuente: <http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2016/01/06/con-moreno-valle-hay-en-puebla-un-retroceso-de-80-anos-en-derechos-humanos-coe/>

Fotografía: La Jornada de Oriente.

Fecha de creación

2016/01/12